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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Schubert, Marcus um 19:05 Uhr eröffnet. TOP 6 „Nicht öffentlicher 
Teil“ wurde gestrichen. Das Protokoll vom 27.06. wurde mit redaktionellen Änderungen 
angenommen. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: Dorn Johannes; Käpplinger, Justus und Vogler, Maximilian. 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

Senat: 

• Die Sitzung des Senats fand am 05.07. statt. 

• Die DFG hat die Aufnahme der Universität auf einer Tagung beschlossen. Das 

bedeutet unteranderem den leichteren Zugang zu zusätzlichen finanziellen Mitteln. 

• Der Präsident hat dazu angehalten den Gremiennachmittag am Mittwoch auch 

tatsächlich freizuhalten. 

• Der Lehrpreis soll doch ausgetragen werden. Allerdings bleibt ein Großteil der 

Arbeit bei den Studenten hängen, da der StuKo die organisatorische Durchführung 

übernehmen soll. Dieser Umstand wird sehr kritisch gesehen. 

• Für das Bauhaus 100 Jubiläum soll das Kunstfest 2018 „gekapert“ werden als 

Einstimmung. Im Januar und Oktober 2019 sollen auch Festlichkeiten in Berlin 

stattfinden. Außerdem wird es ein „Bauhaus Semester“ geben in dem Projekte 

zwischen den Fakultäten stattfinden sollen. Eine Ausstellung dazu wird es bei der 

Entstehung und am Ende des Jahres geben. Ein ganzjähriges Schaufenster wird 

in Berlin zur Ausstellung studentischer Arbeiten eingerichtet. 

• Es fanden weitere Diskussionen zum ThüHG und der Stellungnahme der 

Universität dazu statt. Der Kommentar zur Zivilklausel wurde gestrichen. Ein 

Passus für die Forderung nach einem Senat, ohne mehrere Professoren bei 

Studium und Lehre wurde ergänzt. Rund um den Themenkomplex des ärztlichen 

Attestes wurde angeregt eine Regelung aus NRW zu übernehmen. Es wurde 

außerdem vermerkt, dass die Anwesenheitspflicht nicht für gut befunden wird und 

Anwesenheit über gute Lehre sicherzustellen ist. Das Statement soll noch diese 

Woche abgesendet werden. Der Senatsbeschluss mit den Anmerkungen wird 

zusätzlich überstellt. 

• Zur Umgestaltung der Außenanlagen gab es eine Präsentation der bisherigen 

Planungen. Aus studentischer Perspektive sind die Maßnahmen unzureichend. Es 

gibt einen utopischen Zeitplan (Beginn diesen Herbst - 2018). Es sollen 

Rasterpflanzung um die Linde stattfinden, das Geländeniveau dort bleibt gleich; 

Würfelbank Richtung Campus Office; Wiese vor Winkelbau soll abgesengt werden, 

die Architektin möchte die abgesengte Wiese als Rückhaltebecken nutzen; Wiese 
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erhält eine Definition, wegen des Gropiusgartens. Es gibt einen flexibelen 

Bauablauf. 

• Die Fakultät A+U hat 3 neue Professoren. 

• Der Wahlvorstand wurde neu gewählt. 

StuKo: 

• Die letzte Sitzung vor den Semesterferien fand statt. 

• Finanzen wurden geprüft und abgenommen. 

• Es gab eine kurze Vorstellung der Bauhaus Internationals. 

• Das Rückzahlungskonzept des Luzia Verlags wurde abgestimmt. 

• Mehrere Kulturförderungsanträge wurden beschlossen. 

• Es gibt keinen Hauptreferenten beim Referat Ö-Arbeit mehr, sondern mehrere Ko-

Referenten. 

• Die offizielle grafische Darstellung der Gremienstruktur soll aufgearbeitet werden 

über die Semesterferien. 

• Für den C-Kompass haben sich Leute gefunden die diesen über die 

Semesterferien erstellen. 

Erweiterte FakLeitung: 

• Es gab eine Auswertung des Dekantreffens. 

• Eine neue Handreichung zu Habilitations gleichwertigen Leistungen wurde 

vorgestellt. 

• Ausschreibung für die Neubesetzung der Professur BWL im Bauwesen wurde 

besprochen und diskutiert. 

• Ein Besuch der FH aus Erfurt wurde ausgewertet. Dabei wurde festgelegt das eine 

verstärkte Zusammenarbeit im Bereich Holzbau und den dort forschenden 

Doktoranden geben soll. Außerdem soll es einen Austausch über gemeinsame 

Module geben und die eventuelle gemeinsame Lehre dieser Module. Auch 

gemeinsame Exkursionen sind geplant. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

• NHRE: Es fand eine Akkreditierungssitzung mit einem sehr guten studentischen 
Hearing statt. 

• MBB: Die Zuarbeit rund um den Themenkomplex der entfallenden Module durch 
die neue Professorin wurde eingereicht und die Übergabe des 
Forderungsschreibens mit willigen Studenten für die geforderten Module wird 
zeitnah erfolgen. 

↑Top↑ 

5. Neues von der Agenda 

• Abschluss des Agenda Punktes Steinhauer 
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↑Top↑ 

6. Homepage/M18 Cloud 

• Einweisung in die Cloud-Funktionen durch Dorn, Johannes. 

• Die Homepage der M18 wird komplett neugestaltet. Der Medienminister wird sich 
mit den anderen Zuständigen dazu zusammensetzen. Referat Digitales übernimmt 
federführend die Projektleitung. 

↑Top↑ 

7. Sonstiges 

• Kaffee Automat in der M7 wurde eingerichtet. 

• Es wird dazu aufgerufen das Glossar für die Ersti-Beutel auch zu pflegen. 
Außerdem gibt es Planungen zur Annahme der eingehenden Inhalte. Alle in 
Weimar befindlichen sollen regelmäßig vorbeischauen in den Semesterferien. 

• Die Tutoren sollen für das Packen der Tüten packen gewonnen werden. 

• Der Ausschuss für Studium und Lehre ist mit einem studentischen Mitglied neu zu 
besetzen. 

• Dennis hat seine Liste für die Hotline für Studenten fertiggestellt und hochgeladen. 
Es wird um Eintragung gebeten. 

↑Top↑ 

8. Termine der nächsten drei Monate 

• 12.07. FakRat 

• 12.-16.07. Summarey 

• 16.08. Erweiterte FakLeitung 

• 30.09. Nächste Sitzung des FSR 
↑Top↑ 

9. Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung des FsR findet am 30.09.17 um 17 Uhr in der M18 statt. 
↑Top↑ 

 


